広野町制施行80周年記念

上位進出に向け第3回ふくしま駅伝

11月15日開催

す

南相 馬市 広 **H**J 5 ルフ交流会を

制施行 きっ 広野町民との親睦を図り、 寄りまで誰もが楽しめるパ として活用されることを祈念し には健康増進ならびに交流の場 たもので、 ルフの交流会を、 かけに、 フを通じて、 交流会は、子どもからお年 178周年を迎えることを1月24日(土)、広野町が町 クゴルフ場で開催しまし 南相馬市と広野町か 南相馬市とパ 南相馬市民と 南相馬市 さら 9 2

ことで、 ら参加. 度も継続して実施してまいりま 見せました。 じた新たな交流の場が生まれ 況が続く中、 策で交流活動を実施しづらい状に苦戦したようです。感染症対 ツ沼総合公園とは違 かな地形のコ 40名が参加 した皆さんはコ 交流会は盛り上がりを 本交流会は、 ースで、 クゴルフを通 広野町か - ス読み なだら 来年 た



ルフ場でのプー



市町村対抗福島県ソフトボール大会

入賞者 男女別の上位5名



皆さまにはテ 沿道での応援ができな Δ の応援をよろしくお願い 町の部では7位に輝き 援をよろしくお願いいレビ中継を通じて広野 15日(日)に開催さ対抗福島県横断駅伝 感染症の感染防 スを力走し いため、 (広野

ま

たします。

10月17日(土)、第7回市町10月17日(土)、第7回市町町チームと対戦し、初回に2点をチームと対戦し、初回に2点をチームと対戦し、初回に2点を先制され、チャンスがあったもち回コールド負けを喫し、2回は、「練習の成果を発揮できずは、「練習の成果を発揮できずは、「練習の成果を発揮できずに繋げていきたい。」と気持ちをチームメイトと共に来年に繋げていきたい。」と気持ちをチームメイトと共に来年できずいました。キャプテンの谷平涼さんに繋げていきたい。」と気持ちをチームメイトと共に来年が、相馬市の相馬光陽ソフトが、相馬市の相馬光陽ソフトが、相馬市の相馬光陽ソフトが、相馬市の相馬光陽ソフトが、相馬市の相馬光陽ソフトが、第7回市町が、相対抗福島県ソフトボール大会に繋げていきたい。」と気持ちを見いました。

スポーツで広野町を元気に!

NPO法人 広野みかんクラブ会員募集中 広野町でのスポーツ実施の窓口です。

スポーツに興味・関心がある方はぜひご参加ください。

来年に向けて思市町村対抗県ソフトボ

いを繋げて

(J

☎0240-27-1234



↑参加者全員で記念撮影

策に基づく避難訓練を実施訓練ならびに新型コロナウ

大規模火災対応訓避難指示区域内における

練を実施



↑感染対策をとった避難所運営 営訓練を合わせて行いま 対策に基づく避難所開設・ とともに、 確認や負傷者救助訓練を行う 築地ケ丘公園への避難経路の て新型コロナウイルス感染症 ・30名の方に参加をいただ 避難場所として設定した :部職員 また、災害対策本部では、 中央体育館におい の招集訓練、 運

要支援者の

避難をサポート

しました。 模な火災が発生したことを想 指示区域の奥山において大規 ر ا る大規模火災対応訓練を実施 10月9日 二ツ沼総合公園周辺にお 避難指示区域内におけ 出動手順や要領・ この訓練は、 金)、 中央体育 避難

連絡、

消防団

察・消防への

↑避難者への検温

を確認しまし 連絡体制など 職員への緊急 との連携、

消防本部や広野町消防団など

した。

訓練には、

県内各地の

火戦術の習得のため行われ

な消火活動、

知識

技術、

した効率的かつ効果的に的確

多くの機関が参加しました。



↑火災現場への一斉放水の様子



↑後方支援を行う広野町消防団



設・運営訓練を実施しました。

染症対策に基づく避難所開

らびに新型コロナウイルス感

象として実施され、

対象地区

訓練は、

町内の沿岸部を対

の住民や企業関係者など約

令を想定した津波避難訓練な

地震を起因とする津波警報発

10月18日 (日)、

福島県沖

↑職員に対する線量測定

スポーツで広野町を元気に! NPO法人広野みかんクラブFacebookを要チェック

調整、

活動資機材などを活用

針の確認、

関係機関との連絡

広野みかんクラブFacebookでは、大会の結果や教室事業のお知らせなど、 今知りたい情報をいち早くお知らせしています。



